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Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, às onze horas, na sala 1 

de reuniões, sob a presidência da Coordenadora Professora Carine Tondo Alves, reuniu-2 

se, ordinariamente, o Colegiado de Engenharia de Energias da Universidade Federal do 3 

Recôncavo da Bahia. Registradas as presenças: Kilder Leite Ribeiro; Anderson 4 

Dourado; Jadiel dos Santos Pereira; Luciano Sérgio Hocevar; Barbara Gomes 5 

Pereira; Jairo C. Amaral e Consuelo Cristina Gomes Silva. Havendo quorum 6 

regimental, a Coordenadora saudou os presentes e abriu a sessão com a seguinte Ordem 7 

do dia: 1. Informes 2. Eleição da vice coordenação do curso; 3. Inclusão de novos 8 

professores no NDE do curso 4. Orçamento para instalações necessárias no Laboratório 9 

de Energia (Prof. Jadiel); 5. Solicitação de atualização do currículo Lattes dos professores 10 

e preenchimento dos formulários individuais para reconhecimento de curso – proposta 11 

para divisão das tarefas entre os membros; 6. Solicitação de entrega das cadernetas 12 

2019.1 no núcleo acadêmico; 7. Lista das referências contidas em outras bibliotecas da 13 

UFRB (discentes); 8. O que ocorrer 1. Informes. A Coordenadora informa que a ata da 14 

última reunião está sendo confeccionada; informou também que foi publicado um livro 15 

com o TCC do discente Rafael e que aguarda uma nova publicação com o TCC da 16 

discente Kesia, a versão digital já está disponível; a Presidente segue informando que 17 

teve onze inscritos para o concurso de Energia e nove inscritos para o concurso de 18 

Elétrica. 2. Eleição da vice coordenação do curso. A Coordenadora indicou o nome do 19 

professor Jadiel dos Santos Pereira para assumir a vice coordenação, colocada em 20 

votação a proposta foi aprovada por unanimidade. 3. Inclusão de novos professores no 21 

NDE do curso. A Presidente menciona que esse ponto foi sugerido na última reunião do 22 

NDE, pensando nos professores que fazem parte no curso e que ainda não são membros. 23 

Os novos membros Jadiel dos Santos Pereira, Luciano Sérgio Hocevar, Jairo Cavalcante 24 

Amaral e Consuelo Cristina Gomes Silva foram empossados. 4. Orçamento para 25 

instalações necessárias no Laboratório de Energia (Prof. Jadiel). A Presidente fala da 26 

necessidade de equipar o laboratório de Energia. Em seguida, passou a palavra para o 27 

professor Jadiel, o professor informa que conversou com a equipe da COTEC, e o setor 28 

manifestou disponibilidade para realizar a instalação dos equipamentos, e que no 29 

momento está aguardando a confirmação da data. Prosseguiu informando que adiantou 30 

juntamente com Luciano o orçamento de alguns materiais para instalação dos 31 
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equipamentos, o professor apresentou os valores para o Colegiado e sugeriu o rateio dos 32 

custos desses materiais.  A proposta foi colocada em apreciação e em seguida foi votada 33 

e aprovada por unanimidade. 5. Solicitação de atualização do currículo Lattes dos 34 

professores e preenchimento dos formulários individuais para reconhecimento de 35 

curso – proposta para divisão das tarefas entre os membros. A Presidente informa 36 

que já solicitou a Viviane do Núcleo Acadêmico a lista dos formulários atualizada para 37 

preenchimento, prosseguiu informando que encaminhará um e-mail para todos os 38 

professores solicitando atualização do currículo Lattes. 6. Solicitação de entrega das 39 

cadernetas 2019.1 no núcleo acadêmico: A Presidente destaca a necessidade de 40 

impressão das cadernetas do semestre atual. O professor Kilder manifestou 41 

disponibilidade para providenciar a impressão das cadernetas, que devem ser impressas 42 

a partir do quinto semestre. 7. Lista das referências contidas em outras bibliotecas da 43 

UFRB (discentes): A Presidente informa brevemente que designou os discentes Barbara 44 

e Rafael para fazer o levantamento das referências contidas em outras bibliotecas da 45 

UFRB. Em seguida, passou a palavra para a discente Barbara, a discente informa que fez 46 

um levantamento, no entanto, não localizou nenhum exemplar da relação, mencionou 47 

também que alguns desses exemplares provavelmente não foram lançados no sistema 48 

ainda. Fez um levantamento no acervo da UFBA e localizou alguns exemplares, em 49 

seguida sugeriu uma cooperação com a UFBA, a proposta foi acatada pelo Colegiado. 50 

Após concordância, o Colegiado deliberou encaminhar um oficio para UFBA através da 51 

Reitoria, solicitando o empréstimo dos exemplares. 8. O que ocorrer.  A Presidente avisa 52 

que na próxima quinta-feira começa o evento Agenda Bahia 2019, o evento será o dia 53 

inteiro na Escola Politécnica da UFBA, o transporte sairá às 7h, os interessados deverão 54 

encaminhar o nome para a discente Barbara. Prossegue informando que ocorrerá nos 55 

dias 21 a 23 de agosto o evento COP 25, os interessados deverão realizar as inscrições, 56 

o transporte já está reservado. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e quarenta 57 

minutos, a Presidente declarou encerrada a reunião. Eu, Josemary Pereira Santana, lavro 58 

a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos demais 59 

presentes. Feira de Santana-BA, quatro de julho de dois mil e dezenove. 60 
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